

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和2年 9月 11日(金)
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

感動をありがとう！



～保護者の皆様のご協力にも感謝致します。～



3日に渡って行った体育学習発表会。例年のように運動会が出来ず本当に残念だったのですが、各学年工夫して今できることを精一杯行い発表させていただきました。練習も限られた時間で、感染予防と熱中症対策で本当に大変だったのですが、子ども達は本当によく頑張りました。保護者の皆様の拍手がとても嬉しく、また参観についてのご配慮にも大変感動しました。体調管理や持ち物へのご協力、お家での練習等も合わせ、本当に感謝申し上げます。平日開催だったことで来られなかった保護者の皆様、また感染予防を考えるとどうしても2学年ずつ3日に分けて行わなければならず、仕事のお休みを取っていただくことについてもご苦勞をおかけして申し訳ありませんでした。

この体育学習発表会に向けての練習の中で、体育としての力がついたことはもちろん、目標に向かってあきらめず頑張ることや、仲間と協力し創り上げる喜びを感じることで、学級・学年のつながりを深めること……等々今後につながる大きな力を手にした子ども達です。なかよし月間、そして前期のよいまとめに向けて、この力を大事につなげて過ごしていきたいと思えます。

体育学習発表会の最後に、各学年に賞状を渡しましたので、紹介します。体育学習発表会については、学年・学級便り、学校ブログをご覧ください。



2年生へ

れんしゅうのときから、1番元気がよかったのは2年生です。1年生の時からずいぶんおにいさんおねえさんになってびっくりしました。きょうぎだけじゃなく、びしっと並んだり気をつけをしたりすることも上手になりました。ダンスもノリノリでかっこよかったし、かけっこもとっても力強くなりましたね。この元気いっぱい2年生パワーで、これからも学年みんなで力を合わせて、勉強や生活をがんばってください。

5年生へ

高学年になり、一回りたくましくなった5年生。学級目標を考えたり活動を楽しんだりしながら、クラスの絆を深めてきましたね。そして、この体育学習発表会に向けての全員リレーの練習の中で、一人一人違う友達のよさを生かして頑張ってきました。今まで見たことのない綱引きには、見る方も力が入りましたよ。これからキャンプに向けまた少しずつ始まる6年生への準備を、学年みんなで力を合わせて頑張っていってください。楽しみにしています。



令和2年9月8日 中洲小学校体育学習発表会

1年生へ

1年生のみなさん、いろんなしゅぎょうをして、かっこいいにんじゃになって、ぶじに「たからぼこ」がとりもどせてよかったね！はしること・まわること・とびこえること・なわとび・ダンス、そしてまとあて。いっばいうんどうのちからがついて、がんばるちからや、みんなできょうりよくするちからもついて、とってもいいたいいくがくしゅうはっぴょうかいでした。これからも、ますますクラスや学年でまとまって、たのしくべんきょうしたり、あそんだりしてください。



4年生へ

今年高学年の仲間入りをした4年生のみなさん、種目のしょうかいをしながら、自分たちで進める体育学習発表会をしっかりとげることができましたね。クラスごとの入場行進が学年全体に広がり、とても感動的でした。そして、去年よりさらに力強くなった短距離走、一生懸命練習したダンス。見ている人に大きな幸せを届けてくれてありがとう。これからも、クラスのまとまり・学年のまとまりを大事に高学年として学校を支えていく大きな力になっていってください。

令和2年9月9日 中洲小学校体育学習発表会

3年生へ

クラス替えをして、また新しい友達・先生と学級づくりをしてきた3年生の皆さん。この体育学習発表会に向けて、学年でまとまって一生けんめい練習してることができましたね。「KAZEになって走り」「仲間と協力してYOKOになって運び」「ノリノリでWAになっておどって」とっても楽しい体育学習発表会になりました。これから皆さんは、高学年になるためのとても大事な準備の時をむかえます。自分の力を信じ、仲間との絆を深め、ますますパワー全開でがんばりましょう。

6年生へ

6年生にとっては小学校最後の運動会でした。残念だったとは思いますが、体育学習発表会の練習が始まり皆さんはとても生き生きしていました。6年生として今できることに精一杯取り組む皆さんの表情はとってもかっこいいです。

組体操で表した、「去年の6年生から受け継いだものをまた次の学年につなぐ」ということを、残りの小学校生活で意識しながら過ごしてください。悔いのない日々にするために、ピンチをチャンスにかえて、思いっきりやってください。応援しています。

令和2年9月10日 中洲小学校体育学習発表会



また、とちのき学級には各クラスに賞状を渡しました。秘密の特訓をしてどんどんダンスができるようになったり、去年より力強く走れるようになったり、本当に感動でした。いろんな学年が一緒に勉強しているので、クラスの友達を応援する姿もとてもよかったです。1年生の発表会の時は、見ていたとちのお兄さん達がなわとび並べを進んで引き受けてくれました。大きく成長した子ども達です。

5年生の選手宣誓の中に「この日を迎えられることに感謝し」という言葉がありました。普通の運動会しか経験のなかった職員にとって、今年の体育発表会をどうするかは本当に難しい課題でした。が、このような形にすることを決めることから内容を決め出し限られた時間の中で練習をするまで、子ども達のやる気に支えられ何とかやりきることができました。保護者の温かい見守りの中、学校の大きな行事が無事終わりほっとしております。本当にありがとうございました。

